

Liebe Ebersgönser/innen
liebe Unterstützer/innen

Das Jahr neigt sich seinem Ende zu
und Weihnachten steht vor der Tür.

In ein paar Tagen jährt sich der Brandtag unseres Hauses.

Ein Jahr voller Herausforderungen, Ängsten und Fragen nach dem ,:
Wie kann es für uns weitergehen, wo werden wir wieder ein Zuhause finden,
liegt hinter uns.

Wie bereits erwähnt, wurde der Verkauf unseres Hauses aus genannten Gründen
notwendig.

Das ist nun geschehen.

Das Haus hat neue Besitzer erhalten, und wir damit neue Perspektiven.

Uns war es von großer Wichtigkeit bei dem Verkauf des Hauses darauf zu achten,
dass diese Veränderung zum Dorf und zur Gemeinschaft passt.

Das denken wir, ist bestens gelungen.

Mit den Eheleuten Angela und Ben Seip sind wir uns sicher unser Haus in gute
Hände gegeben zu haben.

Die weitere Planung sieht vor, dass wir zu einem späteren Zeitpunkt wieder in dieses
Haus zurückkehren können.

Durch die Unterstützung war, und ist es uns möglich gewesen, Zahlungen, die nicht
von der Versicherung übernommen wurden zu stemmen und uns jetzt einen
behindertengerechten Wohnraum zu schaffen.

Dafür danken wir an dieser Stelle noch einmal aufs Herzlichste.

Wir wünschen allen

eine besinnliche Adventszeit,

ein gesegnetes Weihnachtsfest

und einen guten Start in ein friedvolles, gesundes Jahr 2026

Mit besten und herzlichen Grüßen

Birgit und Ben (Hans-Kurt) Krüger